

Un regard sur Argenteuil

Un regard sur Argenteuil, et quelques autres petites choses...

[Accueil](#)

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Qui sommes-nous?](#)

22/11/2011

Doucet et Mothron en pré-campagne des législatives sur les mêmes thématiques



Il ne fait plus de doute que Philippe Doucet et Georges Mothron s'affronteront lors des élections législatives de juin 2012 sur Argenteuil-Bezons.

Le premier est candidat à l'investiture du PS et sera investi le 1er décembre (merci à nos informateurs socialistes pour le tuyau), le second briguera à coup sur sa propre succession.

Rappelons que cette candidature de Philippe Doucet aura de fortes conséquences sur la vie politique argenteuillaise puisque la règle de non-cumul adoptée au Parti socialiste l'obligera à quitter toute fonction exécutive (Ville et agglomération) en cas de victoire. **Changement de Maire en perspective en 2012?**

Mais pour le moment, les deux favoris sont en campagne, et évoquent curieusement des thèmes identiques sur leur blogs respectifs :

- La réouverture du Franprix au Val d'Argent :

[Réouverture du Franprix des Terrasses le 17 novembre](#)

[Val Nord : Réouverture du Franprix](#)

- Ainsi que les questions de transport, avec la situation sur les Gares d'Argenteuil :

[Rendez-vous avec le PDG de la SNCF suite aux dysfonctionnements de la Gare du Val d'Argent](#)

[Maintenance du passage souterrain de la Gare SNCF d'Argenteuil : la Ville et les Argenteuillais obtiennent gain de cause !](#)

De là à penser que les questions de vie quotidienne des Argenteuillais seront au coeur de la campagne, il n'y a qu'un pas...

Rédigé à 14:35 dans [Elections 2012 à Argenteuil](#) | [Lien permanent](#)

| |

Commentaires

 Vous pouvez suivre cette conversation en vous abonnant au [flux des commentaires](#) de cette note.

Vérifiez votre commentaire

Aperçu de votre commentaire